

La Iglesia Católica de la ciudad de Lucerna, en el centro de Suiza, regala condones como parte de una campaña de prevención del **sida**. Con un poco de nervia por lo que pueda decir el Vaticano, la diócesis de Lucerna ya repartió cerca de 3.000 “globitos” desde su puesto de distribución en la estación de tren de Lucerna, un éxito de un suministro que desató tantas críticas entre católicos como alabanzas por parte de la sociedad civil. Bajo el lema “olvidar es contagioso; protege al prójimo como a ti mismo”, la Iglesia Católica de esta ciudad suiza quiere llamar la atención sobre los riesgos de las relaciones sexuales no protegidas

“El preservativo no es un remedio milagroso en la **prevención** contra el sida, pero es una posibilidad entre otras”, indicó Florian Flohr, responsable de



comunicación del clero de Lucerna. “Aquel que no lo mencione—continuó— cuando se aborda el tema del sida, actúa contra

Además de la distribución de los condones, la campaña tiene un **bus** que anda por la ciudad con información y visitas a las parro-

quias de Lucerna, a las que ya se han inscrito cerca de quince **estudiantes** de “cole” de la localidad.

Mientras el obispado del cantón de Bale (al que pertenece Lucerna) ya anunció que quiere informarse sobre los “deseos” de la
ar